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12  Minuteries,  kleine  Minutenstücke  oder  "Uhrwerke",  deren  erstes  –  ursprünglich 
gedacht  als  Demonstrationsobjekt  für  einen  12-Ton-Crashkurs  an  einem  Schweizer 
Gymnasium  –  von  11  weiteren  und  einem  Epilog  ergänzt  wurde.  Einfache  Ideen  und 
Kontraste, die sich immer mehr zu recht verworrenen Gebilden entwickeln, von Stück zu 
Stück chromatisch aufsteigend vom Anfangston H bis B, wobei der Epilog als eigentliche 
13.  Minuterie  wieder  vom H ausgehen  muss  (auch  bei  Edgar  Allan  Poe  schlägt  eine 
gewisse Uhr 13…).

12 Minuteries, small minute pieces or minutely detailed “movements,” the first of which – 
originally intended as a demonstration piece for a crash course in twelve-tone music at a 
Swiss  lycée  –  was  then  expanded  by  11  additional  movements  and  an  epilogue.  Simple 
ideas  and  contrasts,  which  increasingly  develop  into  properly  confusing  structures, 
ascending chromatically from piece to piece from the starting tone of B to B flat, whereby 
as the actual  13th Minuterie,  the epilogue must  start  from B (even in Edgar Allan Poe a 
certain bell "says" 13…).

In respektvollem und freundschaftlichem Andenken
an meinen lieben Kollegen ANDRÉ WEY
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1. Sornetan en douc[z]e – Espressivo  q = 100
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2. – Flink  {h = 100} 
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3. – Bedächtig  {q = 60} 
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